

# *Martin Wolf*

Am 28.06.2006 erhielt **Herr Martin Wolf** die **Bürgermedaille der Stadt Renningen** für sein großes und langjähriges Engagement als Erster Beigeordneter der Stadt Renningen.

32 Jahre lang stand Herr Wolf im Dienst der Stadt Renningen und gestaltete die Entwicklung der Stadt Renningen als Erster Beigeordneter mit großem persönlichen Einsatz entscheidend mit. Als Verantwortlicher der Finanzen der Stadt hatte er maßgeblichen Anteil an der soliden und verantwortungsbewussten Finanzwirtschaft Renningsens.

Darüber hinaus setzte sich Martin Wolf als Erster Beigeordneter auch mit großem Engagement für die Entwicklung und Förderung des kulturellen Bereichs in Renningen (Musikschule Renningen, Vereine) ein. Außerdem war Herr Wolf gemeinsam mit Herrn Beigeordneten Joel Monier und den Bürgermeistern Jean-Jaques Robert und Bernhard Maier einer der Gründerväter der Städtepartnerschaft zwischen Mennecey und Renningen im Jahr 1982. Herr Wolf trug mit großem persönlichen Engagement maßgeblich dazu bei, die freundschaftlichen Beziehungen beider Städte auf eine gute und solide Basis zu stellen und die Entwicklung eines lebendigen Austauschs der Menschen und Vereine in beiden Kommunen zu fördern und so den europäischen Gedanken mit Leben zu füllen.

Ferner war Herr Wolf auch Mitbegründer und Geschäftsführer der Stadtbau Renningen GmbH und Verwaltungsratsvorsitzender der Renninger Beschäftigungsgesellschaft.

Die Freiwillige Feuerwehr Renningen verlieh Herrn Wolf 2006 die Ehrenmitgliedschaft für besondere Verdienste um das Feuerwehrwesen in Renningen.